
2 Pièces

79 m²

Réf. MZIST1640

2 750 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Magnifique appartement de prestige sur  le  port  de Saint-Tropez,  avec

une  vue  imprenable  sur  la  mer.Situé  au  troisième  étage,  cet

appartement  en  duplex  s'étend  sur  deux  niveaux.Il  dispose  d'une

magnifique chambre de maître, avec terrasse donnant sur la place de la

Garonne, d'un coin bureau et de sa propre salle de bains, le tout situé

au dernier étage.La cuisine entièrement équipée bénéficie de la vue sur

le port. Entièrement rénové par un architecte d'intérieur, l'appartement

est discret, élégant et parfaitement pensé. C'est un pied à terre idéal au

cœur de St Tropez. Il reste atypique avec ...

Splendid  prestige  flat  on  the  port  of  Saint-Tropez,  with  uninterrupted  sea

views.Located on the third floor this duplex flat spans two levels.It has a wonderful

master  bedroom,  with  terrasse  overlooking  Place  De  La  Garonne,  corner  for  an

office  and  its  own  ensuite  all  privately  located  on  the  top  floor.The  fully-equipped

kitchen enjoys the views over the harbour . Fully renovated an interior designer the

appartment is discreet, elegant and perfectly considered . It is ideal pied a terre in

the heart of St Tropez. It remains unusual with a double aspect, a very high level of

presentation and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
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